

## Retiro de Verano 2008

### Tiempo de Refrigerio y Gozo para los estudiantes en el verano



“El Retiro de Verano 2008,” un tiempo de refrigerio y gozo durante los meses de verano para los Estudiantes de Escuela Dominical (Pastora Sung-Sook Lee, Principal), tuvo lugar en el Centro de Retiros Boramwon en el Condado de Gosean, Provincia Norte de Chungcheong, del 28-31 de julio de 2008, bajo el tema “Espacio.”

Iniciando con un “Servicio de Apertura,” el Retiro se desarrolló en medio de una variedad de actividades y programas incluyendo competencias de danza, el Programa de Progreso del Peregrino, “la Unidad la Competencias Atléticas,” una fogata, y muchas otras más. Los estudiantes se aferraron a la Palabra de Dios que escucharon, oraron sinceramente junto a sus amigos, y desearon nacer de nuevo con la fortaleza de Dios.

A medida que experimentaron de primera mano el espacio espiritual a través de las extraordinarias formas de las nubes, del panorama de la luz brillante que parecía un rayo en medio de las nubes, de enormes arco iris

dobles, y del movimiento de las estrellas, en el corazón de los estudiantes se intensificó la esperanza por el cielo.

“El Equipo de Servicio Voluntario” que ayudaba con los procedimientos de los diferentes programas y en la cafetería, y “El Equipo de Disciplina” encargado de proporcionar dirección y guía a los estudiantes atrajo especialmente la atención de muchos participantes y maestros.

En “El 15º Festival de Alabanza de los Estudiantes Manmin”, los 13 equipos que habían sobrepasado las rondas preliminares compitieron y el Gran Premio fue para Ji-Un Kim (segundo año en la escuela intermedia).

El Retiro, en el cual participaron estudiantes de las iglesias filiales de los alrededores de Corea y del extranjero, proveyó a cada uno de los participantes la oportunidad de levantarse espiritualmente, estableció una idea apropiada adaptando a los estudiantes en la fe, nutriendo un sueño y una visión por el reino de Dios.



### Servicio & Gozo

“Ha sido agotador ir a la cama más tarde y despertar más temprano que mis amigos pero valía la pena servir a otros tal como yo recordaba el amor de Dios por mí.”

Gun-Wie Park

(tercer año en la escuela intermedia), Equipo de Servicio Voluntario

“Yo estaba muy contento de ver a cada miembro del equipo servirse unos a otros, guiando y dirigiendo a otros estudiantes, aprender a ser paciente, y descubrir el amor espiritual.”

Li-Ra Jung

(tercer año en la escuela secundaria), Equipo de Disciplina



El Gran Premio, Festival de Alabanza Estudiantes Manmin

### Después del Retiro...

“Por la Palabra y la oración, mi corazón se ha renovado”.

Shi-Eun Kwon (16, EE.UU.)

Yo oro y adoro todos los días con la Red Cristiana Global (GCN) en la Ciudad de Nueva York. Había ayunado durante 3 días antes del Retiro y mi hermana menor Ji-Eun (15) ayunó por 33 días durante la mañana.

Cuando el maestro oró por nosotros, yo recordé los males que había hecho en contra de mi familia y me arrepentí de ellos. Cuando sostuve las manos de mis amigos en oración, el fuego del Espíritu Santo estaba conmigo y sentí mi cuerpo calentarse. Me alegro de haber hecho muchos amigos que se dedican a la oración. Mi hermana dijo que hubo sentido como si Dios la abrazara fuertemente cuando escuchó la Palabra, ella se arrepintió en oración e hizo voto de ser más diligente y fiel en su vida en Cristo.

“A través del Programa de Progreso del Peregrino, yo he comprendido cuan difícil es vestir un cuerpo vinculado a falsedades.”

Mi-Soon Im (19, Daejeon)

Me sentí dichoso cuando nos unimos en alabanzas apasionadas. Cuando el predicador usó ejemplos de la vida real en la escuela y en la vida cotidiana para ilustrar la voluntad de Dios para nosotros, aprendí y comprendí mucho. Durante el Programa de Progreso del Peregrino, yo arranqué de mí un saco en el cual las palabras “Celos, Envidia, y Orgullo” estaban escritas, y el interior estaba increíblemente caliente y saturado.

En ese momento, me di cuenta lo difícil que era vestir un cuerpo atado a las falsedades y prometí desechar rápidamente el pecado y la maldad.

### Una Red de Columna Comunicaciones Celestiales

Con el avance de la ciencia y la tecnología, en la actualidad es posible hablar o comunicarse con personas en el otro lado del globo a través del teléfono, del Internet, o de un video teléfono. No importa cuan lejos y apartados estén físicamente dos individuos, solamente las conversaciones entre ambos permitirán al corazón de uno expresarse al otro y permitirán al otro comprenderlo.

Si nosotros tuviéramos un camino a través del cual pudiéramos confesar nuestro corazón al Dios Omnipotente, sería la oración. A través de ella podemos decirle una serie de problemas que enfrentamos en la vida y el deseo de nuestro corazón, y podemos recibir Su orientación hacia el mejor y más hermoso camino. La oración es un privilegio dado a todos aquellos que creen en Dios y no puede compararse a ninguna cosa en este mundo.

“Mas ciertamente me escuchó Dios; atendió a la voz de mi súplica”. (Salmo 66:19)

de la Columna del Dr. Jaerock Lee sobre la serie “El Agua de Vida” publicada en el periódico “The Korea Economic Daily”



MANMIN TV

Tel: 82-2-824-7107  
 Fax: 82-2-813-7107  
 www.manmintv.org  
 e-mail: info@manmintv.org



MIS

Manmin International Seminary  
 (Seminario Internacional Manmin)

Tel: 82-2-818-7334  
 Fax: 82-2-813-7339  
 www.manminseminary.org  
 e-mail: laddertohe@yahoo.com



World Christian Doctors Network  
 (La Red Mundial de Medicos Cristianos)

Tel: 82-2-818-7010  
 Fax: 82-2-851-3846  
 www.wcdn.org  
 e-mail: hwang1923@empal.com



URIMBOOKS

(Libros URIM)

Tel: 82-2-818-7346  
 Fax: 82-2-869-1537  
 www.urimbook.com  
 e-mail: urimbook@hotmail.com

NOTA





Pastor General Dr. Jaerock Lee

## Convirtiéndose en Testigos del Señor hasta lo último de la Tierra

“Pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo, y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo último de la tierra.” (Hechos 1:8)

**Después** de su crucifixión para dar salvación a toda la humanidad, el Señor apareció a sus discípulos y les confirmó Su resurrección (Lucas 24:36-49; Juan 20:19-24, 24.) Después de Su resurrección, nuestro Señor apareció a sus discípulos por 40 días y les habló acerca de las obras del reino de Dios. Luego, encontramos en Hechos 1:4-5, que Él “les mandó que no se fueran de Jerusalén, sino que esperasen la promesa del Padre, la cual les dijo, oísteis de Mí”, y prometió a Sus discípulos “porque Juan ciertamente bautizó con agua, mas vosotros seréis bautizados con el Espíritu Santo dentro de no muchos días.”

Después de decirles, “pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo, y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo último de la tierra,” Jesús “fue alzado mientras ellos observaban.” (Versículos 8-9). Como el Señor resucitado les había pedido, Sus discípulos recibieron el Espíritu Santo y el poder de Dios, e hicieron todo esfuerzo para propagar el evangelio “en Jerusalén y en toda Judea y Samaria, y hasta lo último de la tierra.” Como resultado, una iglesia fue establecida en Jerusalén, el número de creyentes crecía día a día, y cuando una iglesia fue fundada en Antioquia, una tierra de Gentiles, el Apóstol Pablo se embarcó en sus viajes misioneros. La Cristiandad que empezó en Jerusalén se extendió a través de Antioquia y en Turquía, Grecia, y el Imperio Romano, y se extendió eventualmente “incluso hasta lo último de la tierra,” incluyendo Europa, África, América, Asia, y Oceanía. Sin embargo, aun en la actualidad, un sinnúmero de personas alrededor del mundo no han recibido todavía a Jesús y al Espíritu Santo. ¿Qué debemos hacer si queremos llevar a cabo la Gran Comisión de nuestro Señor?

### 1. Debemos recibir el Espíritu Santo y el poder de Dios.

Considere un incidente que ocurrió al Apóstol Pablo cuando visitó la región de Efeso en uno de sus viajes misioneros. Él les preguntó a algunos discípulos que profesaban su fe en el Señor, “¿Recibisteis el Espíritu Santo cuando creísteis?” (Hechos 19:2). Ellos respondieron, “Ni siquiera hemos oído si hay Espíritu Santo”. Hay muchos cristianos hoy en día que dicen creer en Jesucristo pero aún no han recibido el Espíritu Santo.

Recibir el Espíritu Santo requiere que uno crea en el corazón y que confiese con sus labios que Jesús, el Hijo de Dios, vino a este mundo; que Él fue afligido y crucificado en

nombre de toda la humanidad con el fin de que ellos recibieran la salvación por la fe, que resucitó y ascendió al cielo. Como Romanos 10:9 nos dice, “que si confesares con tu boca que Jesús es el Señor, y creyeres en tu corazón que Dios le levantó de los muertos, serás salvo,” podemos recibir el Espíritu Santo.

Sólo cuando uno cree en Jesucristo y recibe el Espíritu Santo como un don divino, puede su espíritu muerto revivir y experimentar las obras del Espíritu Santo. El creyente recibirá el Espíritu Santo, aprenderá sobre el pecado, la justicia y el Juicio, y será guiado por la voz del Espíritu Santo. Cuando recibe el poder de la oración, vence al enemigo el diablo y Satanás, y vive por la palabra de Dios, puede sojuzgar y gobernar el mundo. En otras palabras, el evangelio puede extenderse “hasta lo último de la tierra” solo cuando el creyente produce los frutos del Espíritu Santo y recibe el poder de Dios. Aquí, “poder” se refiere a la fuerza mediante la cual uno puede derrotar al enemigo el diablo y Satanás.

### 2. Nosotros debemos conocer el significado espiritual de “Jerusalén... toda Judea y Samaria... y hasta lo último de la tierra.”

“Jerusalén” es el lugar en dónde el evangelio fue predicado primero y en términos espirituales, se refiere al templo en el cual nosotros adoramos a Dios. En una mayor medida, “Jerusalén” significa casa, escuela, ó lugar de trabajo del cual cada uno de nosotros es parte. Por lo tanto, convertirse “en un testigo del Señor en Jerusalén” requiere que cada cristiano escuche la Palabra de Dios, viva de acuerdo a la palabra por fe, y que no solamente sea obediente dentro de la iglesia conforme al orden sino también que emane la fragancia de Cristo en donde quiera que se encuentre.

“Judea” es una región a la cual pertenece Jerusalén y en términos espirituales, significa uno mismo y todos los hijos de Dios quienes han recibido a Jesucristo. De esta manera, convertirse “en testigos del Señor en Judea” requiere que cada uno de nosotros como hijos de Dios imitemos al Señor quien es Luz, emanemos Su luz en este mundo oscuro, y que nos convirtamos en sal de este mundo. Así como nuestro Señor ha hecho, cada uno de nosotros debería sacrificarse para dar vida a un sinnúmero de almas y servirles para evitar cualquier decaimiento.

“Samaria,” a diferencia de Judea, donde residen los Gentiles y en términos espirituales, indica todas las esquinas del globo al cual el evangelio aun no se ha propagado. Después

de que alguien ha escuchado el evangelio y se convierte en hijo de Dios, esta persona tiene que presentar a Jesucristo al mundo y convertirse en su testigo emanando Su fragancia. Hacer esto requiere que viva totalmente por la verdad y que magnifique a Dios con buenas acciones en todo. Sólo emanando la luz de Dios de tal manera le permitirá dar vida a sus padres, hermanos, parientes, vecinos y un sinnúmero de personas y les permite presentarse delante del Señor.

Ahora, ¿dónde está “lo último de la tierra”? Esto se refiere a Israel, el origen del evangelio en donde el evangelio ha sido rechazado por su pueblo y donde la propagación del mismo encuentra el reto más difícil. Convertirse “en un testigo del Señor hasta lo último de la tierra”, llama a cada creyente a entregarse en oración para que la obra del Espíritu Santo sea manifestada en la tierra de Israel, para que su pueblo reconozca a Jesús como el Mesías.

### 3. Nosotros debemos reconocer la Providencia de Dios consumada a través del poder del Espíritu Santo.

Israel fracasó en reconocer a Jesucristo como el Único Hijo de Dios y en su lugar terminó crucificándole. No obstante, Dios ama a Sus escogidos Israelitas sin un cambio de corazón y les ha mostrado Su amor hasta estos días. ¿De qué manera Dios está permitiendo que el evangelio entre de nuevo en Israel donde se originaron las Buenas Noticias?

La propagación del evangelio en Israel en los últimos días es posible solamente por métodos de Dios y solo en el tiempo de sus escogidos. En medio de las obras del Espíritu Santo el cual escudriña aun lo profundo de Dios, el corazón de los Israelitas cuyos espíritus endurecidos por un marco que es la Ley del Antiguo Testamento, puede hacerse añicos. Así como una iglesia fue establecida en Jerusalén por los apóstoles quienes recibieron el poder de Dios después de la resurrección y de la ascensión, Dios levantará a Israel en los últimos días por el poder del Espíritu Santo.

Tal trabajo misionero en Israel requiere las obras del poder del Espíritu Santo en una escala colosal de modo que nadie se atreva a negarlo. Como Jesús nos dijo en Juan 14:12, “De cierto, de cierto os digo: El que cree en mí, las obras que yo hago, él las hará también; y aun mayores hará, porque yo voy al Padre”, por el poder del Espíritu Santo las obras que Jesús hizo e incluso mayores obras pueden ser realizadas.

Por esta misma razón, Dios ha revelado

sus planes a la Iglesia Central Manmin para la obra misionera desde la fundación de la misma y personalmente trató y bendijo a la congregación de Manmin para cumplir la misión mundial por el poder del Espíritu Santo. Una mirada más cercana a la obra misionera de Manmin desde el año 2000 revelará fácilmente la providencia de Dios. Con el fin de prevenir cualquier intervención o acusación de parte del enemigo el diablo y Satanás mientras tales secretos de Dios son revelados en todo el mundo, Dios permite las manifestaciones de las obras de Su poder que nuestro Señor manifestó sean realizadas a través de Manmin y guió a esta congregación en cada paso del camino.

Es más, Dios ha llevado a Manmin a un nivel en el cual solo por el poder del Espíritu Santo es capaz de lograr cualquier cosa y todas las cosas, y está activamente cumpliendo hoy la Providencia final de la propagación del evangelio en Israel. Cuando llegue el tiempo de Su elección, Él cubrirá a Israel, el origen del evangelio y un lugar esencial para la cultivación de la humanidad, con la obra del Espíritu Santo el ayudador.

Estimados hermanos y hermanas en Cristo, como Él ha prometido, nuestro Señor el cual resucitó y entró en el cielo, volverá a la tierra, viniendo sobre las nubes, cuando el evangelio vuelva a Israel, en donde las Buenas Nuevas se originaron (Hechos 1:11). ¡Que cada uno de ustedes se presente como un hijo bendecido de Dios y le dé a Él la bienvenida por medio de recibir el Espíritu Santo y el poder de Dios y convertirse en testigos del Señor “en Jerusalén, y en toda Judea y Samaria, y hasta lo último de la tierra”, en el nombre de nuestro Señor Jesucristo yo oro! ✝

### Los Mensajes de Vida

Puede ver todos textos y VODs de sermons del Dr. Jaerock Lee en nuestra Pagina Web,



[www.manmin.org/spanish](http://www.manmin.org/spanish)



# ISRAEL

## El amor de Dios para Su elegido Israel

En los albores del siglo veinte, algo notable tuvo lugar en la tierra estéril de Palestina. Los Judíos que habían sido esparcidos en Europa Oriental, Rusia y alrededor del mundo, acudieron a esa tierra abundante en cardos, pobreza, hambruna, enfermedades y agonías. A pesar de un número incalculable de muertes por malaria y hambruna, ellos no abandonaron su fuerte fe y sus altos ideales; vencieron todas las adversidades e iniciaron creando el kibbutz (una comunidad colectiva en Israel que era tradicionalmente basado en la agricultura).

Con el tiempo, el estado de Israel nació y los judíos tenían su propia nación por primera vez en aproximadamente 1,900 años. Esto era posible para un pueblo que siempre se había aferrado a las promesas de la palabra de Dios. (Jeremías 31:10).

Con motivo del 26° aniversario de La Iglesia Central Manmin, este periódico Manmin examina la voluntad de Dios para sus elegidos, la cual se superpone con la Misión Mundial de la Iglesia.

### Judaísmo: La fe del Israel elegido de Dios



Israel es una república democrática localizada en el borde sudeste del Mar Mediterráneo, y su capital es Tel Aviv. De los aproximadamente 6.5 millones de personas, más del 80% es judío mientras que los Árabes conforman una sexta parte de la población. El Judaísmo es respetado por un 80.1% de la población, seguido por el Islam 14.6%, y la cristiandad en 2.1%. El Judaísmo es una religión tradicional de los Judíos basada en la Ley de Moisés y fundada en el cuarto siglo A.C. Ellos creen en Jehová el único Dios, la venida del Mesías, y en la construcción de un cielo en la Tierra, y despliega un fuerte sentido de elitismo.

Dios escogió a Jacob cuyo corazón era recto y bueno delante de Él, como el ancestro de Israel. Jacob, a su vez, era hijo de Isaac que era hijo de Abraham el ancestro de la fe. Las 12 tribus formadas por los 12 hijos de Jacob componen el pueblo de Israel en la actualidad.

Los Israelitas emigraron a Egipto por cuenta de José hijo de Jacob, salieron de ese país bajo la guía de Moisés, y se asentaron en la tierra de Canaán que es hoy el territorio de Israel. Siguiendo un periodo de jueces, Israel vino a ser militarmente fuerte y una nación próspera durante el reinado del Rey David el cual solidificó las fundaciones del país; pero en el tiempo después de su hijo Salomón, Israel fue dividido en Israel en el norte y Judá en el sur. En 586 A.C., Israel fue capturado por Nabucodonosor y su pueblo fue mantenido en cautiverio en Babilonia. En 1 siglo, B.C., Israel se volvió una provincia romana y fue destruida por el General

Romano Tito en el año 70 D.C.

Posteriormente, los Judíos fueron dispersados alrededor del mundo, vagando sin rumbo fijo durante 19 siglos, y la magnitud de opresión y persecución en forma de matanzas y expulsiones en y desde muchos países que ellos soportaron trasciende toda imaginación. A lo largo de su historia, los Judíos prosperaron bajo los ojos vigilantes de Dios cuando ellos vivieron por Su voluntad, pero cuando se apartaban de Su voluntad, el castigo en forma de aflicciones y pruebas se presentaba.

Por consiguiente, nosotros sabemos que la historia atestigua el hecho de que los Israelitas no sufrieron innecesariamente. Poncio Pilatos, sentenciando a Jesús a la muerte, le dijo a la multitud con el fin de apartarse de sentenciar a una muerte sin pecado, "soy inocente de la sangre de este hombre; véanlo ustedes mismos." Los judíos contestaron, "¡Su sangre será sobre nosotros y sobre nuestros hijos!". Y sus peticiones vinieron sobre ellos



La cúpula de la Roca construida por los musulmanes en el suelo de la Tierra Santa perdida

con persecuciones colosales.

Cuando nosotros leemos en Salmos 22:18, "Repartieron entre sí mis vestidos, Y sobre mi ropa echaron suertes," los soldados romanos dividieron los vestidos de Jesús en 4 pedazos y un soldado conservó su ropa (la túnica).

Aquí, "mis vestidos" en términos espirituales se refiere a Israel, el elegido de Dios. El hecho de que Sus vestiduras fueran divididas en 4 pedazos y que perdieran su forma y función como una pieza de ropa, prefigura el momento cuando la nación de

Israel dejaría de existir y su pueblo sería esparcido en todas direcciones. Entonces también leemos en Juan 19:23, "Ahora la túnica era sin costura, de un solo tejido de arriba abajo." Aquí, "la túnica" se refiere al corazón de Israel. La fe del pueblo de Israel en su Dios, la cual comenzó con Jacob y ha permanecido a través de los siglos, se mantuvo incambiable.

Como ellos son un pueblo que alberga un corazón que invariable, los israelitas se han aferrado a su cultura y a su fe a pesar de las innumerables pruebas, y nunca se olvidaron que ellos son el pueblo escogido de Dios. Recordando la promesa de Su Palabra (Jeremías 31:10), ellos terminaron recuperando la tierra de sus padres (Ezequiel 38:8). Tras la fundación del Estado Israel, sus ciudadanos han cultivado las tierras desérticas y han desarrollado una variedad de industrias para unirse a las filas de las naciones desarrolladas, y han soportado hasta el momento en medio de los incesantes desafíos



el Cristo, ellos todavía están esperando la venida del Mesías.

La libertad de religión es garantizada legalmente pero la realidad está lejos de ella. La evangelización a judíos o personas menores de 18 años de edad está estrictamente restringida. Para un pueblo que considera el Nuevo Testamento en lo más alto de la lista de "los libros prohibidos," un judío que acepta a Jesucristo ya no es considerado un Judío verdadero. Los Judíos cristianos son también blanco de actos terroristas.

A pesar del viejo marco de pensamiento arraigado en la Ley y el elitismo, el trabajo de la misión en Israel ha continuado. El fruto que ha dado, sin embargo, es muy poco.

Españar el evangelio en Israel es posible solamente en el momento de la elección de Dios y solamente por Sus métodos. En los últimos días, este trabajo requiere de las manifestaciones de las ardientes obras del Espíritu Santo y un flujo constante de mensajes espirituales que puedan romper los espíritus de los israelitas endurecidos por los marcos de la Ley.

Dios ha prometido que Él no desamparará a sus elegidos hasta el final. Cuando el evangelio vuelva a la tierra que sirvió como escenario para el cultivo de la humanidad durante los 4000 años de historia del Antiguo Testamento y que es el origen del Evangelio, el cultivo de la raza humana llegará a su fin.

Justo antes de eso, El Dios de amor ha dejado abierto a sus elegidos el camino para la salvación. Esto servirá como una prueba final de que la cultivación de la raza humana no ha sido perturbada por el pecado de Adán sino que la Providencia de salvación se ha alcanzado completamente a través de Jesucristo.

Los judíos quieren milagros. No conocimientos, doctrinas, o sermones que puedan levantar a Israel; se requieren sólo señales y maravillas. Obras Misioneras que van más allá de desearle bien a Israel, un ministro del evangelio que firmemente de testimonio a Jesucristo a los Judíos, es lo que se necesita en el Israel de hoy, y la llave se encuentra en las obras del Espíritu Santo.

Por la obra del Espíritu Santo que autoriza al hombre a hacer incluso obras más grandes que las que Jesús hizo (Juan 14:12), Israel se arrepentirá y recibirá salvación.

Damos todo el agradecimiento y la gloria a Dios por haber dirigido en Su amor ilimitado no solamente a sus elegidos sino a todas las personas en el camino hacia la salvación.

# Conclusión de la competencia sobre la impresión causada por el libro 'Mi vida, Mi Fe'



Organizado por Libros Urim y habiéndose realizado del 10 de abril ~ al 10 de julio del 2008, "La competencia sobre la impresión causada por los libros Mi Vida, Mi Fe, Volúmenes I & II" la cual atrajo cientos de inscripciones, ha llegado a su final.

Para el ganador del Gran Premio, se otorgarán \$3,000 y una medalla. Para cada uno de los tres ganadores del 1er premio recibirán \$1,000 y una medalla; a cada uno de los tres ganadores del 2do premio \$500 y una medalla; Para cada uno de los cinco ganadores del 3er Premio, \$200 y una medalla; y para cada uno de los 50 ganadores del Premio de Consuelo, certificados de regalo a los comercios de su elección o para los Libros Urim.

Las inscripciones se clasificaron en grupos de "Estudiantes," "Juventud," y "General," las representaciones reflejaron diversas denominaciones, y provenían de los alrededores de Corea y también del extranjero.

Libros Urim organizaron la Competencia para avivar el deseo a la lectura entre los creyentes y para ayudar a cada uno de ellos a aprender sobre la verdadera vida como Cristiano, y pretende organizar eventos similares en el futuro. Un oficial de Libros Urim ha expresado su gratitud a todos los participantes, quienes le recordaron el hecho que un gran libro que da vida es la mejor mitad en la vida de uno y presenta un punto decisivo para la vida del lector.

## < GANADORES >

- Gran Premio:** Heun Kim (Juventud)  
**1 Premio:** Joven-Hee Namgung (General);  
 Tae-Woo Yoon (Juventud);  
 Kyung-Ah Go (Estudiantes)  
**2 Premio:** Gwan-Gi Park (General);  
 Chang-Hoon Yoon (Juventud);  
 Ji-Eun Kwon (Estudiantes)  
**3 Premio:** Mi-Hwa Choi, Hee-Jung Kang,  
 Elwin Leeoh, Min-Kyu Kim (General);  
 Jung-Min Kim (Juventud);  
 Así-Yeon Lee (Estudiantes)

**Gran Premio**

## Me he reunido con el mentor de mi vida.

Heun Kim (Juventud)

Ya sea que un libro sea ficción o una autobiografía, al leer la obra usted con seguridad se encontrará con su autor. Dentro de él, a través de la comunicación de pensamientos, el lector mantiene una conversación con el autor y en medio de una conversación significativa, el lector termina encontrándose así mismo a través de ese libro.

La apasionada y conmovedora vida del autor retratado en Mi Vida, Mi Fe me ha permitido echar un vistazo a mi vida y mi fe. No solamente me ha permitido a mí "echar un vistazo" a mi vida y a mi fe sino también siento que ha emanado fortaleza que impulsa al lector a saltar los límites del pensamiento y le obliga a llevar una vida llena de hechos específicos. Leyendo sobre la fe del autor y sobre su vida sin que nada hay sido añadido o quitado, una historia en la cual algunos de nosotros, viviendo en un periodo de tiempo demasiado familiar con la civilización científica, pudiese encontrar un poco extraño, yo me sentía como si estaba presenciando un evento Bíblico.

Mientras leía, yo me sentía como si me estaba encontrando con Dios quien estaba delante del autor, quien a su vez es un puente entre el lector y Dios. ...

## 1er Premio

### Una Carta a una Flor del Jardín

Young-Hee Namgung (General)

...El tesoro más precioso que he tomado del libro de Mi Vida, Mi

fe, es la confianza. Al leer la historia de un hombre que se ha visto entre enfermedades y aficciones de la vida y la manera milagrosa en la cual el Omnipotente Dios lo moldeó convirtiéndolo en Su hijo y Su gran servidor, yo sentía elevarse en mi corazón un fuerte sentido de confianza que me hacía sentir que podía hacer cualquier cosa.

Mi corazón fue conmovido e inundado de esperanza.

'Si yo obedezco al Padre en perseverancia y amor, también, puedo convertirme en un gran hijo de Dios. ¡Yo, también, puedo vivir una vida diferente! ¡Yo, también, puedo vivir una vida exitosa! ¡Yo, también, puedo mostrar al mundo a través de mi vida de que Dios está vivo!'

La sangre en mis venas comenzó a moverse con un nuevo ritmo y una nueva luz de sabiduría empezó a centellear en mis ojos.

### Verdadero Instructor Espiritual

Tae-Woo Yoon (Juventud)

...Mientras leía este libro me mantuve preguntándome, y llegué a la misma conclusión: Si yo estuviese en los zapatos del autor, yo no habría podido soportarlo todo y hubiera deseado huir de todo como un cobarde. Desde esta perspectiva, yo puedo reconocer cuánto el Dr. Jaerock Lee había amado y temido a Dios hasta que superó el proceso.

Mientras él estaba sujeto a pruebas que lo atormentaban física y mentalmente, yo me preguntaba si su imagen y su corazón cuando se aferraba a Dios en oración se habría parecido a la imagen y corazón del Señor la noche antes que fuese capturado en Getsemaní por aquellos que le buscaban para matarlo.

La escena en la que fue traicionado por los miembros de la iglesia, a quienes había manifestado señales y maravillas inimaginables para el sentido común del hombre y a quienes había instruido en amor, pareciéndose a nuestro Señor tal como fue retratado en la película "La Pasión de Cristo", en la cual Él fue rechazado e incluso abandonado

por los discípulos que amaba.

Sin embargo, tal como Dios exaltó en lo más alto a nuestro Señor, después de hacerse carne, de derramar toda Su sangre en la cruz y de superar la autoridad de las tinieblas; Dios ha hecho uso como una estupenda vasija del Dr. Jaerock Lee, el cual ha superado cada paso de sus pruebas por fe y en obediencia, y está haciendo Su obra a través del Dr. Lee hasta el día de hoy.

### Una Gran Jornada de Fe que Desplegada en Cada Página

Kyung-Ah Go (Estudiantes)

El momento en que yo abracé un libro con cubiertas azules que había llevado desde casa con sumo cuidado, sentí una sensación repentina en mi corazón. Durante los descansos que tenía en la escuela, leí la autobiografía del Dr. Jaerock Lee 'Mi Vida, Mi Fe', y el Espíritu Santo no parecía consciente para derramar la gracia sobre mí dondequiera y cuando a Él le parecía.

Después de que pasé algunas páginas, mis ojos y mis dedos pronto se ligaron al libro.

'¿Cuál era la idea?'

Yo había estado asistiendo a Manmin por unos cuantos años y pensé que conocía al Pastor General "bastante bien", sin embargo, no podría estar más equivocado.

El primer volumen de Mi Vida, Mi Fe se trató principalmente de la vida pasada del Dr. Jaerock Lee, su sanidad y sobre la nueva vida. El segundo volumen lo retrató como el gran siervo amado de Dios, un eterno pastor de amor.

Yo fui profundamente conmovido por la serena, concisa, y honesta escritura del autor. Entonces fui tocado por la verdad en su escritura. Me conmovió una vez más el gran viaje desplegado en cada página, un viaje que lo llevaba y regresaba de nuevo entre este mundo y el mundo espiritual.

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí

## Ministerio del Dr. Lee

en Latinoamérica(Perú)  
 (Centro de Misión Manmin)  
 TEL: 511-265-3692  
 e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras.  
 / Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

## Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa.

<b>Domingo</b> 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panama	<b>Jueves</b> 2:00 pm: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
<b>Domingo</b> 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, Mexico	<b>Jueves</b> 3:00 pm: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, Mexico
<b>Domingo</b> 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil	<b>Jueves</b> 4:00 pm: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
<b>Domingo</b> 9:30 am: Paraguay, Argentina	<b>Jueves</b> 5:00 pm: Paraguay, Argentina
<b>Domingo</b> 10:30 am: Uruguay, Brasil	<b>Jueves</b> 6:00 pm: Uruguay, Brasil

Usted puede recibir las vigiliyas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: [www.manmin.or.kr/spanish](http://www.manmin.or.kr/spanish)  
 Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)265-3692, misionmanmin@hotmail.com, latinomanmin@gmail.com